



> ENCUENTRO

Un foro para diseccionar inquietudes y certezas

EL MUNDO celebra el jueves el I Foro Universidades en Palencia. Por **A. C. O.**

Los cuatro rectores de las universidades públicas de Castilla y León y el consejero de Educación podría decirse que son como un mismo friso de apóstoles unidos a una única fe: mejorar la sociedad y al ser humano mediante la educación. Pero, en la realidad, no están ni tan quietos, ni tan callados, ni tan beatíficamente unidos ante las tablas del Plan Bolonia como en la ilustración adjunta.

A la manera de un pequeño concilio público, EL MUNDO servirá de escenario para plantear sus inquietudes y certezas sobre el nuevo Espacio Europeo de Educación Superior.

Bajo el título *Bolonia, tres años después* se celebrará este jueves día 15, a las 11 horas en la Casa Junco de Palencia, el Primer Foro Universidades de EL MUNDO DE CASTILLA Y LEÓN.

Estos foros pretenden abrir un debate sobre el futuro de las universidades públicas y privadas. Su vinculación con el mundo empresarial, su apuesta investigadora y científica y los problemas más candentes que acucian a estos centros y a todos sus estamentos: la falta de recursos públicos, las subidas de tasas o el mapa de titulaciones.

El director de EL MUNDO DE CASTILLA Y LEÓN, **Antonio S. Maeso**, explicará los objetivos del foro y presentará al consejero de Educación, **Juan José Mateos**, quien expondrá los retos del sector universitario. Tras él, **Elena Tejedor**, directora de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León, diseccionará en una conferencia el Espacio Europeo de Educación Superior desde su gestación.

El foro se cerrará con una mesa redonda, moderada por el redactor jefe de EL MUNDO DE CASTILLA Y LEÓN, **José Luis Fernández del Corral**, en la que participarán los cuatro rectores de las universidades públicas: **Alfonso Murillo Villar** (Burgos), **José Ángel Hermida Alonso** (León), **Daniel Hernández Ruipérez** (Salamanca) y **Marcos Sacristán Represa** (Valladolid). En ella también estará **Ángel de Ríos Rodicio**, director general de Universidades e Investigación de la Consejería de Educación.

